

# PlantaDoce.

ADN

## Theramex refuerza su equipo directivo en España y Portugal

La farmacéutica especializada en salud de la mujer ha incorporado a Javier Carpintero como nuevo director general en la Península Ibérica para impulsar su negocio.

PlantaDoce  
13 ene 2021 - 09:39



Theramex acelera. **La compañía farmacéutica especializada en salud de la mujer ha incorporado a Javier Carpintero como nuevo director general para España y Portugal** con el fin de acercar a la empresa a la sociedad, impulsar su negocio y posicionarla como referente en el área de salud de la mujer y osteoporosis.

**Carpintero procede de Advanz Pharma, biotecnológica especializada en el mercado hospitalario, cardiología y enfermedades infecciosas.** El nuevo director general para España y Portugal tiene experiencia en el sector farmacéutico y ha trabajado en Servier, MSD, Abbott o Janssen-Cilag, tanto en márketing como en ventas.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/theramex-refuerza-su-equipo-directivo-en-espana-y-portugal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

**El directivo es licenciado en Farmacia por la Universidad de Santiago de Compostela y MBA en Alta Dirección en la Industria Farmacéutica por Insead de París.** Carpintero ha asegurado que “estoy convencido de que Theramex se situará con paso firme como referencia en nuestras dos principales áreas terapéuticas, poniendo más cerca de muchas personas nuestro compromiso y soluciones”.

## **Theramex tiene una plantilla de 350 empleados y está presente en cincuenta países**

Junto a Carpintero, también se han incorporado a Theramex César Fernández, en la área de ventas; Iñaki Catalán, en el ámbito de marketing, y Jesús López, en el nuevo departamento de comunicación.

**Theramex dispone de una plantilla de más de 350 empleados en el mundo y está presente en más de cincuenta países.** Además, la compañía cuenta con una cartera de más de veinte medicamentos que cubren la anticoncepción, la fertilidad, la menopausia y la osteoporosis.